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Двадцать четвертый урок английского языка по методу доктора Пимслера.

Listen to this conversation.

A - Hi, Philippe. How’s it going?

B - Not too bad. But my car isn’t working very well.

A - Oh, really? Why not?

B - I don’t know. But I have to go into town today.

A - So do I. Why don’t you come with me? I’m leaving in twenty minutes.
B - Ok, thanks a lot.

Listen again.

A - Hi, Philippe. How’s it going?

B - Not too bad. But my car isn’t working very well.

A - Oh, really? Why not?

B - I don’t know. But I have to go into town today.

A - So do I. Why don’t you come with me? I’m leaving in twenty minutes.

B - Ok, thanks a lot.

Что вы скажете, если кто-то  едет слишком быстро?
Slow down.

Slow down, please.

Ask if he knows where Copley Square is.

Do you know where Copley Square is?

На первом повороте поверните налево.

Take the first left.

А потом двигайтесь все время прямо.
And then go straight ahead.

Copley Square находится в одной-двух милях отсюда.
Copley Square is one or two miles from here.

Ask if he’s going into town later?

Are you going into town later?

Listen and repeat his answer.

Yes, I am.

Am
Am

I am

Yes, I am.

Вы разговариваете со знакомым.

Помните, что «I’m» - это сокращение от «I am». Полная форма очень распространена в утвердительных ответах.
Say this again.

Yes, I am.

Вы сможете угадать, как нужно ответить в отрицательной форме? Сейчас используйте сокращение. 
No, I’m not.

No, I’m not.

Ask again «Вы поедете в центр позже?»
Are you going into town later?

Как он кратко ответит в утвердительной форме?
Yes, I am.

Ask «Тогда, вы можете отвезти эти письма».
Then can you take these letters?

Can you take these letters?

На почту?
To the post office?

He says «Нет, прошу прощения, я не могу».

No, I’m sorry. I can’t.

Потому что поеду на метро.
Because I’m going by subway.

Сейчас

At the moment
Моя машина не очень хорошо работает.
My car isn’t working very well.

My car’s not working very well.

Как он скажет «Моя машина никогда не работает хорошо».

My car never works well.

My car never works well.

Ask «Как долго у вас эта машина?»
How long have you had your car?

How long have you had your car?

Вот уже 6 лет.
For six years.

У меня есть машина уже 6 лет.
I’ve had my car for six years.

I’ve had my car for six years.

Ask «Тогда, вы едете на метро?»
Then, are you going by subway?

Как кратко ответить в утвердительной форме?
Yes, I am.

Yes, I am.

Я не хочу идти пешком.
I don’t want to walk.

Это слишком далеко.
It’s too far.

Try to say «И займет слишком много времени».
And it takes too much time.

It takes too much time.

Вы помните, как сказать, что путешествовать – дорого?
Travelling is expensive.

Travelling
Сейчас таким же образом попробуйте сказать «Идти пешком дольше»
Walking takes more time

Walking

Walking takes more time

Чем метро
Than the subway
Идти пешком дольше, чем ехать на метро.
Walking takes more time than the subway.

Я не пойду пешком.
I’m not going to walk.

Потому что это занимает слишком много времени.
Because it takes too much time.

Да, вы ходите очень медленно.
Yes, you walk very slowly.

Но ездите очень быстро.
But you drive very fast.

He says «Мне нравится ездить быстро».

I like to drive fast.

Эти улицы хорошие,
These streets are good.

И бензин 
And gas
Бензин стоит меньше 2 долларов за галлон.
Gas is less than two dollars per gallon.

Как жаль.
It’s too bad.

Как жаль, что моя машина сейчас не работает.
It’s too bad my car isn’t working now.

У меня машина уже более 5 лет.
I’ve had my car for more than five years.

Say «К сожалению, я не могу отвезти вас в центр»
Unfortunately I can’t take you into town.

Потому что у меня много дел.
Because I have a lot to do.

Say that you have to write a few letters.

I have to write a few letters.

Say that you have to call your son too.

I have to call my son too.

Try to ask «Вашему сыну 20 лет, не так ли?»
Your son is twenty years old, isn’t he?

Ответьте кратко в утвердительной форме.
Yes, he is.

Say «Я пыталась вчера до него дозвониться»
I tried to call him yesterday.

Но его не было дома.
But he wasn’t home.

He wasn’t home.

Почему бы вам не позвонить сыну сейчас?
Why don’t you call your son now?

Why don’t you call your son now?

Вы пытаетесь позвонить, но набираете не тот номер. Ваш друг видит, что вы начинаете что-то искать, и спрашивает «Что вы ищете?»
What are you looking for?

Say «Номер телефона».

The phone number.

Я ищу номер телефона.
I’m looking for the phone number.

Я должна попробовать еще раз.
I have to try again.

Из моего дома.
From my place.

From my place.

Почему бы вам не пойти со мной?
Why don’t you come with me?

Why don’t you come with me?
Вы можете поехать в город завтра.
You can go into town tomorrow.

Go tomorrow.

Если вы поедете завтра,
If you go tomorrow

If you go tomorrow

Тогда этим вечером мы сможем поиграть в теннис.
Играть
Listen and repeat.

Play

To play

Play
«Играть в теннис». Listen and repeat.
To play tennis
tennis
To play tennis

Try to say «Этим вечером мы сможем поиграть в теннис».

Tonight we can play tennis.

We can play tennis.

Try to say «Вы играете»
You play

You play

Ask «Вы играете в теннис?»
Do you play tennis?

Do you play tennis?

He answers «Да, но я не могу играть этим вечером».

Yes, but I can’t play tonight.

Этим вечером я должен ехать в центр.
Tonight I have to go into town.

Я должен поехать на метро.
I have to go by subway.

Потому что моя машина не работает.
Because my car isn’t working.

А пешком идти слишком долго.
And walking takes too much time.

Ask «Тогда у вас есть время в субботу?»
Then, do you have time on Saturday?

He answers «Да, думаю, что да».

Yes, I think so.

«Отлично!» Listen and repeat.
Great!
Great!
Say « Отлично!»
Great!

Давайте поиграем в теннис в субботу.

Let’s play tennis on Saturday.

Let’s play tennis on Saturday.
«Какая хорошая идея!» Listen and repeat.
That’s a good idea.

Idea

Idea

a good idea

That’s a good idea.

Мы можем поиграть в теннис в субботу утром.
We can play tennis Saturday morning.

Какая хорошая идея!
That’s a good idea!

Отлично!
Great!

Мне нравится играть в теннис.
I like to play tennis.

Как ответить в более официальной форме «Мне тоже?»
So do I.

So do I.

Сейчас представьте, что вы разговариваете с Нэнси. Спросите, играет ли она в теннис, обращаясь к ней по имени.
Nancy, do you play tennis?
Do you play tennis?

Как она кратко ответит в утвердительной форме?
Yes, I do.

Say «Отлично! Мы можем поиграть в теннис вместе».

Great! We can play tennis together.

Какая хорошая идея!
That’s a good idea!

That’s a good idea!

Ask «У вас есть время завтра утром?»
Do you have time tomorrow morning?

Нет, но может быть позже.
No, but maybe later.

Я могу поиграть в теннис
I can play tennis

В 4 часа.
At four o’clock.

Say «Договорились. Увидимся завтра в 4 часа».

Ok, see you tomorrow at four o’clock.

See you tomorrow at four.

Сейчас ваша знакомая забрала вас на машине, и вы едете на теннисный корт.
Tell her that she’s driving too fast.

You’re driving too fast.

Ask her to please slow down.

Please slow down.

She says «Я сейчас еду медленно».
I’m driving slowly now.

Now she says «У меня эта машина уже больше 7 лет».

I’ve had this car for more than seven years.

Try to say «И она все еще работает хорошо».
And it still works very well.

It still works very well.

Now say «Подождите! Чуть медленнее».
Wait! Slow down.

Slow down.

Это Harvard Square, не так ли?
This is Harvard Square, isn’t it?

Мне бы хотелось купить сегодняшнюю газету. Используйте сокращенную форму.
I’d like to buy today’s paper.

today’s paper
Я могу купить газету
I can buy a paper.

I can buy a newspaper.

В Harvard Square
In Harvard Square.

She says «Хорошая идея!»
That’s a good idea!

Вы только что вернулись со своим мужем домой в Нью-Йорк после из Филадельфии. Вы звоните другу. Он спрашивает «Когда вы приехали?»
When did you arrive?

Мы приехали вчера вечером в 6 часов.
We arrived last night at six o’clock.

Вы купили много вещей в Филадельфии?
Did you buy a lot of things in Philadelphia?

Мы ничего не купили.
We didn’t buy anything.

Но мы много говорили по-английски.
But we spoke a lot of English.

We spoke a lot of English.

Your friend says «Замечательно! И вам нравится Филадельфия?»
Great! And do you like Philadelphia?

Кратко ответьте в утвердительной форме.
Yes, we do.

We like Philadelphia very much.

Ask your friend «Вы из Филадельфии, не так ли?»
You’re from Philadelphia, aren’t you?

Как он кратко ответит в утвердительной форме?
Yes, I am.

Yes, I am.

Сейчас давайте перейдем к чтению. Если вы хотите заняться этим прямо сейчас, достаньте вашу книжку для чтения и откройте ее на странице с 24 уроком. Прочитайте №1 вслух.

You can quote me on that.

Quote
2. Don’t quibble.
Quibble

3. Помните о произношении сочетания «ua».
Do you play squash?

Squash

4. He’s guilty.
guilty
Попробуйте прочитать №5. В последнем слове первая «s» звучит как [s] а вторая как [z].
She came in the skies.

the skies

Здесь новое сочетание букв. Прочитайте №6 после диктора.
I have to make a phone call.

Комбинация «ph» почти всегда произносится как буква «f». Прочитайте №7. Последнее слово – название города.
I’m going to Philadelphia.

8. It was a photo finish.
photo finish

В №9 вы познакомитесь с новым сочетанием. Прочитайте вслед за диктором.
He’s a big boy

Boy
Звукосочетание [oi] пишется двумя разными способами: «oy» и «oi». Постарайтесь прочитать №10.

He makes too much noise.

Noise

11. He has a lot of toys.
12. She joined the quilters guild.
She joined the quilters guild.
Это конец 24 урока. 

